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□整研「数学1９」提出

□整研「社会1９」提出

　
　６月２８日(金)５校時，多目的ホールで学年集会を行いました。そ
の中で，「支部・県北中体連大会を終えて」という題で，６名の代表
生徒が作文発表を行いました。運動部はもちろん文化部の生徒も中学
校３年間の部活動を終え，引退する生徒が増えてきました。３年間の
部活動を振り返り，大変だった事，感動した事，自分自身が成長した
事等，それぞれの思いを発表しました。代表生徒の発表を，自分自身
の経験と重ね合わせながら聴いていた生徒も多かったと思います。ま
た，高等学校説明会や高校体験入学，実力テスト等に臨む心構えにつ
いて，確認する機会ともなりました。学年集団として互いに部活動３
年間の努力を認め合い，進路の実現に向けて気持ちを切り替える集会
になることを願っています。

□整研「英語1９」提出
□学校訪問(清掃・部活なし)
※日程は下記参照
□県中体連陸上大会(～7/5)
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□整研「理科1９」提出
□期末テスト結果個票配付
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□整研「国語1９」提出

朝部活動から受験モードへ!

給食当番は４班①です。

伊達中学校 第３学年通信
令和元年 ６月２８日(金）
【３学年重点目標】
①文部両道(希望進路の実現)
②克己心(自分に厳しく周りに優しく)
③伊達中愛(最上級生としての誇り)

第 １２ 号 文責 松本 竜也

７月３日(水)学校訪問特別時程

１校時…3-1社会,3-2数学,3-3英語
3-6数学,3-7生活

２校時…3-1音楽,3-2理科,3-3社会
3-6自立,3-7数学

３校時…3-1道徳,3-2英語,3-3数学
3-6英語,3-7国語

４校時…3-1,3保体(女子英語),3-2社会
3-6社会,3-7生活

12:25～12:55  給食
13:10～13:20  帰りの学活
13:35(厳守)   完全下校(※部活なし)
14:20～15:40 学校訪問分科会
15:50～16:20 学校訪問全体会
16:30～18:30 ※吹奏楽部のみ活動

◆３年生になって，部長になって，みんなをまとめる立場になって，
その大変さを実感しました。うまくいかなくて，泣きそうな日もあ
りました。でも，その中で気づかされたのは，仲間の大切さでした。
小学校の時入っていた部活は，独りでさみしくてつらかったから，
華道・茶道部でつらいことがあっても，部員といれたから乗り切れ
たと思います。「仲間？」「はあ？」って思っていたから，気づか
せてくれたこの部に，部員の人たちに，「ありがとう」が言えるよ
うになりたいです。(華道・茶道部 伊藤 悠希)

◆私は，情報科学部の部長なので，様々な場面でみんなをまとめる
ことがあり，それがとても大変でした。部長という責任感があった
ので，辞めたいと思うときもありましたが，何とかここまでやりと
げたので良かったなと思います。桃花祭の動画作りでは計画性がな
く，ぐだぐだになってしまったので，新入生歓迎会で何とか挽回で
きました。カメラ撮影や編集等一人でやったので，終わったとたん
「できた」という達成感や上手くいって良かった等とホッとした気
持ちになりました。部長になったことで，様々なことを経験したの
で，情報科学部に入って良かったなと今では思います。
(情報科学部 小野 蓮華)

◆今年の２月から，吹奏楽部では仲が悪くトラブルがたく
さんありました。そこから，先生に怒られ，切り替えまし
た。演奏がいいだけでは，上の大会に行けず，人間関係が
悪いと音に響きます。そのため，これらはみんなで協力していき，
いい演奏をしたいです。県北大会１位を２年連続取っているので，
３年目も必ず取り県大会に進みたいです。そして，目標の東北大会
に出場したいです。私たちの部訓には，「有言実行，不言実行」が
あるので，必ず言ったことは実行できるようにしたいです。

(情吹奏楽部 戸田 琴弓)

学年集会での発表より抜粋



◇フォトギャラリー(6/14・21全校集会，6/28学年集会より)

　

 


